

令和6年5月

関係各位

山梨県吹奏楽連盟
理事長 仲田太年

令和6年能登半島地震義援金について（報告）

令和6年1月1日に発生した「令和6年能登半島地震」により、お亡くなりになられた方々に哀悼の意を表しますとともに、被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

さて、本連盟では昨年度2月より「第22回やまなし県民文化祭・第62回山梨県吹奏楽祭」を各支部において開催いたしました。演奏会当日には各会場におきまして、「令和6年度能登半島地震義援金」の募金箱等を設置し募金活動を行いました。お寄せいただきました義援金は総額270,159円となりましたが、皆様から頂きました義援金につきましては4月15日付けで石川県吹奏楽連盟の義援金専用口座に振り込みました。ご報告が遅れましたことをお詫び申し上げます。

なお、振込手数料880円がかかりましたので差し引いた269,279円が義援金となりますことをご承知ください。

被災地では、ガレキも手付かずの状態であったり、断水している地域も多数あるなど、復興にはまだまだ時間を要するとお聞きしております。皆様には今後とも継続したご支援を賜りますようお願いし、ご報告とさせていただきます。